



新宮中CSだより

校訓【自主・創造・敬愛】



令和4年3月18日 No.11

新宮町立新宮中学校

生徒数 953名

1年生	2年生	3年生
327名	315名	311名

■ 第75回 卒業証書授与式

3月11日(金)に本校体育館において、令和3年度の卒業証書授与式を行いました。今回も、新型コロナウイルス感染症対策のため、式自体を縮小したり、全員がマスクを着用したりと、特別な形での開催となりました。また、密をさけるため、保護者の方々の来校を1名に制限し、式場に入らずに別会場で卒業式の様子をライブ中継で見ていただく形式をとりました。



式の後の、最後の学級活動についても、密を避けるために半分(4クラス)は、教室ではなく特別教室で行ったり、時間を短縮したりと様々な制限の中での実施となりました。しかし、卒業式実行委員の生徒たちが中心となり、どの学級も工夫を凝らした、感動的な最後の時間を共有することができたようです。

また、式場や校内を彩ってくれていたプランターの花は、先月の26日に、本校PTAの生活指導委員会の皆さんによって植えられたものです。卒業式当日に、3年生をあたたかく迎えてくれるようにという地域や保護者の皆様方の思いが込められています。このように、3年生は今まで多くの人に様々な場面で支えられながら、新宮町での義務教育9年間を過ごしてきました。これからも、ふるさとつながり、自分を信じて様々なことにチャレンジし続けてほしいと思います。

新宮中学校第75回卒業生のみなさん、卒業おめでとうございます！そして、新宮中学校の伝統を繋いでくれて本当にありがとうございました。みなさんの今後の活躍を心から祈っています。

■ 令和4年度 生徒総会

新宮中学校では、生徒自身による生徒会が中心となって、様々な行事や活動の企画・運営を行っています。

令和4年度の生徒会活動の年間目標や計画を決定するための生徒総会を、14日(月)に実施しました。3年生が卒業して、4月からは1・2年生がリーダーとして学校を牽引していくなければなりません。この生徒総会が最初の1歩となります。

本年度も、コロナ禍の影響で全生徒が集まっての総



会ではなく、会議室と各教室を繋いでのオンラインでの会議となりましたが、どの生徒も意欲をもって参加することができていました。事前の学級での審議についても、一つ一つ丁寧に話し合う姿が見られました。

令和4年度の生徒会のスローガンは、「煌(きらめき)」に決まりました。この言葉には、「今年度、みんなで咲かせた笑顔の花を、来年度はもっと増やし、心の底からのみんなの笑顔で学校を煌めかせたい。」という思いが込められています。このスローガンのもと、生徒たちのさらなる成長と飛躍を期待しています。

■ 修学旅行

3月22日(火)～23日(水)に、2年生は修学旅行(広島県)に行きます。感染症拡大防止のために、行き先を変更したり日程を変更したりしましたが、生徒たち自身のがんばりや危機意識の向上、保護者の皆様方のご理解・ご協力のおかげで、何とか実施することができそうです。

関係の方々のご尽力に感謝しながら、最後まで気を緩めることなく、2年生最後の大切な行事を成功させてほしいと思います。

3・4月の主な行事予定

3月22日(火) ～23日(水)	修学旅行(2年)
24日(木)	修了式
25日(金) ～4月5日(火)	春休み
4月6日(水)	始業式(離任式・赴任式)
8日(金)	入学式
11日(月)	給食開始
13日(水)	学力分析テスト(全学年)

※ 感染症拡大の状況によっては、変更や中止の可能性もあります。ご了承ください。

□ 日頃から、地域の皆様の本校の教育活動に対するご理解とご協力に、心から感謝申し上げます。学校の様子を少しでも知っていただきたくて、毎月「CSだより」を発行して参りました。1年間、お読みいただき、本当にありがとうございました。

今後とも、新宮中学校に対するあたたかいご支援を、よろしくお願ひいたします。